

“Le doy gracias a nuestro Señor Jesucristo, porque ha confiado en mí y me ha dado fuerzas para trabajar por él” 1.
Tim.1:12

**Lima, febrero
2021**

ALDEA GUAPO Y POTY

Amada iglesia, que la paz, la misericordia y las bendiciones de nuestro Padre y de nuestro Señor Jesucristo estén con ustedes siempre.

Permítanme compartirles a través de esta carta las noticias misioneras.

En primer lugar, expreso mi gratitud a Dios por sus cuidados y provisión durante este tiempo en la Provincia de Misiones entre la etnia Mbya Guaraní Argentina.

En el 2018 fui comisionada y enviada por mi iglesia local “IEB Cristo Viene” Piura a servir por un periodo de dos años a la etnia Mbya.

Hoy les estoy escribiendo desde la ciudad de Lima, y quisiera contarles las razones de mi retorno al país.

- Se cumplió el primer objetivo de los dos años de servicio entre la etnia Mbya.
- Una de las razones muy importantes es la restauración de mi salud ya que han pasado varios meses y no veo mejoría.
- Acompañar y ser acompañada por mi familia en este contexto de pandemia, ya que algunos de ellos en este momento se encuentran infectados con el virus Covid.

Buscando la dirección de Dios junto a mi iglesia envidadora tomamos la decisión de volver a Perú y en comunicación con las organizaciones misioneras que me acompañan. El 9 de febrero fue mi llegada al país, agradecida con Dios por haber provisto lo económico para poder viajar y lo que implicaba preparar el viaje cumpliendo los protocolos establecidos.

Nuestros misioneros Rafael e Ivanna Montivero, Roció Rivas y nuestro hermano Mbya Toribio Ramírez continúan con el trabajo en las aldeas y en los próximos días la familia Lascano, de la ciudad de Mendoza se sumarán al equipo.



Después de las fiestas de fin de año, volvimos a la aldea, encontramos a los hermanos un poco desanimados, algunos con problemas familiares. Mi tiempo hasta el momento de salir de mi campo misionero fue acompañarles. Nuestro hermano Marcelo Benites pudo solucionar los problemas que tenía con su esposa (estaban separados) y cuando fui a despedirme muy animado me contó que él oró mucho a Dios para que su situación se solucionara. Las reuniones (cultos) continúan los días martes y miércoles en esta aldea de Guapo y Poty



ALDEA LEONJ POTY



Gracias a Dios este grupo de hermanos están muy animados, tienen mucha necesidad de la Palabra de Dios, aquí las reuniones continúan los días jueves, ellos se organizan para ver quién va a dar las palabras de bienvenida, la oración de inicio y luego comparten textos bíblicos, canticos y testimonios en su idioma, esto es muy bueno ya que no están esperando que los misioneros hagan todo. Es lindo ver como Dios viene obrando en sus vidas. Hay una parejita de esposos Daniel y Nicolasa, Uds. deben recordar de ellos, Dios los está levantando en la intercesión. La hermana Rocío Rivas empezará en el próximo mes a trabajar con los niños.



ATENDIENDO UNA EMERGENCIA

Con la ayuda de hermanos de las iglesias locales del pueblo y hermanos de nuestro país, pudimos asistir una emergencia. En una de las comunidades se quemó la casa de la familia Sosa, a través de un corte circuito, gracias a Dios no hubo pérdidas humanas, pero si perdieron todas sus cosas. Se les pudo ayudar a construir su nueva casa, hacer una buena instalación de luz eléctrica y donar ropa, alimentos, abrigos, etc. Oremos por la familia, esta es una puerta abierta para compartir la Palabra con ellos, están muy deseosos de escuchar de Dios. La aldea se llama Virgen María, las familias que viven aquí se han resistido siempre al evangelio.



ORA

- ✓ Por el equipo misionero que continúan con el trabajo: Toribio Ramírez (Hno Mbya), Mónica Y Daniel Lascano, Rafael e Ivanna Montivero y Rocío Rivas. (Foto)
- ✓ Que Dios siga levantando obreros de entre ellos y la Palabra corra a otras aldeas.
- ✓ Por la culminación de la traducción del Nuevo Testamento en el idioma. Se estima que para septiembre se haga la impresión y lanzamiento. (ora por la familia Kelm y su equipo de traductores, hermanos Mbya)
- ✓ Que Dios me ayude en este tiempo de readaptación. Por provisión para hacer mis próximos chequeos médicos.
- ✓ Escuchar su voz para saber cuáles son los próximos planes/proyectos en la Misión.
- ✓ Por la salud y recuperación de mi familia.
- ✓ Ora por nuestros hermanos: Camilo Reyes, Marcelo Benites e Isidoro Reyes (Foto), líderes en formación.
- ✓ Para que Dios abra puertas y realizar Movilización Misionera en los próximos meses.
- ✓ Gratitud por cada uno de vosotros, que son parte de la Misión de Dios. La tarea continúa.



Dios ha sido fiel y me lo ha demostrado a través de Uds. Con sus oraciones, ofrendas y acompañamiento. Juntos hemos caminado entre el pueblo Mbya. ¡GLORIA A DIOS!

Su Misionera...

Lorena M. Peña Campoverde
Iglesia Enviadora IEB "Cristo Viene" Piura

+51 991 031 743 E-MAIL: lorenitacam7@hotmail.com Lorena P Campoverde

BCP Cta. Soles 191-39817656 052